

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Sonntag, 11. Juni 2023

Verbandsversammlung des Kreisfeuerwehrverbandes Waldeck-Frankenberg



Waldeck-Sachsenhausen – Zum ersten Mal seit Beginn der Corona-Pandemie kamen die Feuerwehren aus dem Landkreis wieder zur Verbandsversammlung in Präsenz zusammen. In der Stadthalle Sachsenhausen wurden engagierte Feuerwehrangehörige geehrt und auf einen Höchststand an Einsätzen im vergangenen Jahr zurückgeblickt.

Während der Versammlung trug auch Kreisstabführer Christoph Jarkow seinen Jahresbericht vor. „Die Feuerwehr-Musik im Landkreis sei gut aufgestellt“, sagte der Kreisstabführer. In elf Abteilungen gebe es 269 aktive Musiker, das sei allerdings ein Verlust im Vergleich zu den Vorjahren. Die Nachwuchssuche gestalte sich schwer, es sei ein „regelrechter Wettbewerb um Kinder und Jugendliche“ entbrannt. Gleichzeitig werde die Feuerwehr-Musik „mehr denn je wahrgenommen“, betonte er.

Ehrungen

Einstimmig entschied die Versammlung, Christian Engelbracht (Bad Arolsen) zum Ehrenkreisstabführer zu ernennen. Er war 40 Jahre lang Kreisstabführer, schied im vergangenen Jahr aus dem Amt aus.